



Freundschaft über die Grenzen

Wil-Bronschhofen, April 2016

EINLADUNG

Distriktkonferenz / Amtsübergabe

Freitag, 24. Juni 2016 im Kloster Fischingen

Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier.
Liebe Clubpräsidentinnen und Clubpräsidenten,
Liebe Distriktcrew,
liebe Gäste,

nach einem speziellen Jahr für die Club-Präsidentinnen, Club-Präsidenten und mir in der Leitung des Distrikts und der 77 Clubs ist es mir eine besondere Ehre, Sie zur Distriktkonferenz 2016 und gleichzeitiger Amtsübergabe an meinen Nachfolger, Heinz Eberhard, einzuladen.

Die Distriktkonferenz ist eine weitere gute Gelegenheit zur Pflege der „Freundschaft über die Grenzen“. Und schliesslich können wir die gestarteten und/oder fertiggestellten Initiativen und Projekte feiern!

Denn in diesem Rotaryjahr wurde wieder viel bewegt und realisiert; Kompliment!

Der feierliche Rahmen, den uns das Kloster Fischingen bereitstellt, ist einzigartig nicht nur für diejenigen, die die Klosteranlage noch nicht kennen. Nutzen Sie die Gelegenheit.

Als Einstimmung haben wir für Sie ein Programm in und um Wil vorbereitet – Sie haben die Wahl zwischen dem Nutzfahrzeug-Kompetenzzentrum LARAG und dem Sägeketten-Spezialisten STIHL - und werden das historische Wil mit professioneller Führung näher kennen lernen.

Ich freue mich schon jetzt, Sie und Ihre Partnerinnen/Partner in Wil bzw. Fischingen zahlreich begrüssen zu dürfen.

Mit besten rotarischen Grüssen

Ihr Governor